



Projet de société de la PPP

Plateforme Progressiste Panafricaine

section Sénégal

Seen Égal-e a pris note des décisions du régime, et la tentative de décrispation occasionnée par la crise. Il a écourté la période électorale et retenu une date d'élection. Comme l'avait analysé, il y a 16 mois, notre [document](#) : " Les acquis démocratiques gagnés de haute lutte sont contrariés. La paix et la stabilité exigent la violence légitime crient les uns. Les autres déplorent la confiscation des libertés publiques et la violence du régime. D'autres abusent de ces libertés pour faire advenir un ordre qui répugne à la démocratie. En somme, de ce qui précède, beaucoup considèrent que la République est en danger, et d'autres que c'est cette dernière qui est désormais dangereuse. Nous sommes persuadés que le capitalisme génère principalement cette dynamique funeste et qu'une option de développement à gauche sera salvatrice".

La PPP a présenté son projet à la gauche sénégalaise et 7 partis l'ont endossé dont 6 candidats. Aucun n'a été retenu et ils poursuivent indépendamment leur itinéraire durant cette élection.

Pour nous, l'option révolutionnaire panafricaine, féministe et écologiste de notre projet de société demeure la riposte à la poursuite de l'errance libérale du régime actuel, mais aussi d'éviter l'aventurisme nationaliste culturaliste et populiste ambiant dans la sous-région. Cette option résolument progressiste est vacante à cette élection.

Au regard des 18 candidatures, il apparait que certains des programmes se sont inspirés de passages ou d'idées de notre plateforme ou s'apparentent à certaines de nos stratégies. Mais ces influences louables sont nettement insuffisantes pour constituer une alternative crédible.

Nous recommandons aux électrices et électeurs de jauger les différents programmes des candidat-es, en fonction du modèle de société **Seen Égal-e** et son redressement des inégalités, en faveur des travailleur-euses et des masses populaires, et de ses options de justice sociale, de féminisme et de redistribution écologique. Nous les enjoignons de décider, en leur libre conscience, d'opter là où figureraient des programmes anti-néocoloniaux jugés les plus susceptibles de se rapprocher de nos aspirations. Ceci n'est pas pour autant une consigne de vote. Par contre, le projet **Seen Égal-e, Seen Égalité** prône une assemblée constituante pour l'avènement d'une nouvelle république

et surmonter nos dysfonctionnements et déséquilibres institutionnels. Nous exhortons solidairement notre jeunesse à se repolitiser démocratiquement, à nous organiser pour l'avènement d'un fort mouvement démocratique révolutionnaire œuvrant pour les intérêts des masses populaires du Sénégal et de notre continent.

La lutte continue.